

KUWAIT : 18/6/2025

الكويت في: 2025/6/18

To: Boursa Kuwait Company

السادة / شركة بورصة الكويت المحترمين،،،

SUBJECT: Disclosure of Material Information

الموضوع : الإفصاح عن معلومة جوهرية

With reference to the above subject, and pursuant to the provisions of the CMA Executive Bylaws Chapter 4, Module 10 (Disclosure and Transparency) of Law No. 7 of 2010 regarding the establishment of the Capital Markets Authority and Regulating Securities Activities and it's amendments, please find attached the (Disclosure of Material Information) form.

بالإشارة الى الموضوع أعلاه ، وعملاً بأحكام الفصل الرابع من الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 7 لسنة 2010 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية وتعديلاتهما ، مرفق طيه نموذج (الإفصاح عن المعلومات الجوهرية).

Yours sincerely, ,

وتفضلوا بقبول وافر الاحترام ،،،

Mahmoud Ahmed Abdelhamid
Group Legal Dept. Manager

محمود احمد عبد الحميد
مدير الإدارة القانونية للمجموعة



الشركة المتكاملة القابضة ش.م.ك.ع
Integrated Holding Co. K.S.C.P

Integrated Holding Co. K.S.C.P
P.O.Box 750, Dasman 15458, Kuwait
Tel: +965 18 200 18 Fax: +965 2398 5884

Paid Up Capital: K.D 25,300,000 C.R. No: 108050
رأس المال المدفوع د.ك: ٢٥,٣٠٠,٠٠٠ سجل تجاري رقم ١٠٨٠٥٠
An ISO certified co. (9001:2015, 14001:2015, 45001: 2018)

الشركة المتكاملة القابضة ش.م.ك.ع
ص.ب: ٧٥٠، دسمان، ١٥٤٥٨، الكويت
تلفون: ١٨ ٢٠٠ ١٨ فاكس: ٥٨٨٤ ٢٣٩٨ +٩٦٥

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية
Disclosure of Material Information Form

2025/6/18		التاريخ Date
Integrated Holding Co (k s c p)	الشركة المتكاملة القابضة (ش م ك ع)	اسم الشركة المدرجة Name of Listed company
With reference to our previous disclosure dated 3/6/2025, we would like to inform you that a listing application of Integrated Logistics Company (Qatar) (a wholly owned subsidiary (100%)) has been submitted to the Qatar Financial Markets Authority for review and assessment.	بالإشارة إلى إفصاحنا السابق بتاريخ 2025/6/3، نود إعلامكم بأنه قد تم تقديم طلب إدراج للشركة المتكاملة اللوجستية (قطر) (شركة تابعة مملوكة بالكامل (100%)) إلى هيئة قطر للأسواق المالية للمراجعة والتقييم.	المعلومة الجوهرية Material Information
Please note that the listing application is subject to review and approval by several competent authorities in the State of Qatar. We will provide you with a timely and prompt update once the necessary approvals are obtained from the relevant authorities,	يرجى العلم بأن طلب الإدراج يخضع للمراجعة والموافقة من قبل عدة جهات مختصة في دولة قطر وسنوافيكم بالتحديثات فور الحصول على الموافقات اللازمة من الجهات المعنية.	أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة Significant Effect of the material information on the financial position of the company
The financial impact will be determined later.	سيتم تحديد الأثر المالي لاحقاً	

يتم ذكر الأثر على المركز المالي في حال كانت المعلومة الجوهرية قابلة لقياس ذلك الأثر ويستثنى الأثر المالي الناتج عن المناقصات والممارسات وما يشبهها من عقود.

إذا قامت شركة مدرجة من ضمن مجموعة بالإفصاح عن معلومة جوهرية تخصها ولها انعكاس مؤثر على باقي الشركات المدرجة من ضمن المجموعة، فإن واجب الإفصاح على باقي الشركات المدرجة ذات العلاقة يقتصر على ذكر المعلومة والأثر المالي المترتب على تلك الشركة بعينها.

The issuer of this disclosure bears full responsibility for the accuracy, correctness, and completeness of the information contained therein. They acknowledge that they have exercised due diligence to avoid any misleading, incorrect, or incomplete information. The Capital Markets Authority and Boursa Kuwait assume no responsibility whatsoever for the contents of this disclosure and disclaim any liability for any damages that may be incurred by any person because of publishing this disclosure, allowing its publication through their electronic systems or website, or using this disclosure in any other manner.	يتحمل من أصدر هذا الإفصاح كامل المسؤولية عن صحة المعلومات الواردة فيه ودقتها واكتمالها، ويقر بأنه بذل غاية الشخص الحريص في تجنب أية معلومات مضللة أو خاطئة أو ناقصة، وذلك دون ادني مسؤولية على كل من هيئة أسواق المال وبورصة الكويت للأوراق المالية بشأن محتويات هذا الإفصاح، وبما ينفي عنهما المسؤولية عن أية أضرار قد تلحق بأي شخص جراء نشر هذا الإفصاح أو السماح بنشره عن طريق أنظمتهم الإلكترونية أو موقعهما الإلكتروني، أو نتيجة استخدام هذا الإفصاح بأي طريقة أخرى.
---	---



الشركة المتكاملة القابضة ش.م.ك.ع.
Integrated Holding Co. K.S.C.P